

# Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
 会長：泉 憲二  
 幹事：亀井 直人  
 クラブ広報委員長：山口 哲司  
 例会日：毎週木曜日 PM12:30～  
 会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008  
 名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号  
 TEL：052-211-3803  
 FAX：052-211-2623  
 MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
 URL：http://www.mizuho-rc.jp/



## 第1605回例会

～ロータリーを実践するための準備月間～  
 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年7月4日(木) 雨 第1回

司会：梅村昌孝会場委員長  
 齊唱：「君が代」「奉仕の理想」  
 ゲスト：加藤幸英さん  
 ビジター：名古屋RC 中村嘉孝さん  
 東京日本橋西RC 小川浩一さん

### 会長挨拶

こんにちは。名古屋瑞穂RC35代目の会長に就任しました泉です。宜しくお願いします。先ず以て松波会長、平野幹事、一年間お疲れ様でした。

まず、自己紹介をさせて頂きます。私は、1948年(昭和23年)12月23日生まれの64歳です。生まれも育ちも名古屋です。野崎洋二さんと吉田正美さんの紹介で平成5年9月2日入会、今年の9月で20年目になります。職業は、事務用品と自動車部品製造の泉製作所の経営と、ゴルフ場の運営もしております。私の前任の三好の常務理事の方も名駅RCに所属していました。泉製作所に加え、三好C.Cの会社とクラブ、それともう一つ、荘川高原C.Cの常務理事も務めております。毎年、株主総会と会員総会を開催しておりますが、会社を含めると、年4回も定期総会を開催しております。又、ゴルフ界ではボランティアですが、日本ゴルフ協会・中部ゴルフ連盟・愛知県ゴルフ連盟・学生ゴルフ連盟で役員をしています。過去には、ナショナルチームの監督、コースセッティングディレクター、コースレート査定委員なども務めておりました。現在は、日本ゴルフ協会競技運営部会長、中部ゴルフ連盟競技委員長・ジュニア育成委員長を務めています。また、愛知県ゴルフ連盟・学生ゴルフ連盟で副会長をしております。年に100日以上、ゴルフの活動に割いており、三好C.Cや荘川高原C.Cも含めると、年間の半数位はゴルフ界にどっぷり浸かっています。趣味はゴルフと旅行、音楽鑑賞です。RCの皆さんともよく一緒に活動をしています。このような状況でRCの会長を引き受けましたが、周りから本当に出来るのという声も上がっていました。私自身も、軽い気持ちがありました。RCについて勉強をさせて頂き、RCを優先していかなければいけないという想いを持っています。これから私の出来る限り、頑張っていきますので、皆様方のご支援・ご協力を御願いします。これで会長挨拶を終わります。有難うございました。

泉憲一会長



### 幹事報告

亀井直人幹事

- 本日 13:40よりヒルトン名古屋4階「梅の間」にて第1回 CA・第1回理事会を行います。
- 国際ロータリー 2760 地区より第4回俳句大会の開催のご案内が来ています。日時は平成25年11月3日、場所は愛知県産業労働センター ウインクあいちになります。



### 出席報告

高木元明出席委員長

会員64名 出席50名 (出席計算人数47名)

出席率 93.6%

6月27日は補填により 95.0%

### ニコボックス

高木元明ニコボックス委員長

- これから1年間、お世話になります。宜しくお願いします。

泉 憲一さん

- ①泉会長、亀井幹事、1年頑張って下さい。  
②野崎さん、先日は大変お世話になり、ありがとうございます。親子の絆に感謝!!  
高木 勝さん 増田 盛英さん
- 1年振りに復帰しました。会長、直前会長には多大な迷惑をおかけしました。よろしく!!  
内田 久利さん
- 7月31日は86回目の誕生日です。  
鈴木 圓三さん
- 7月20日は私の誕生日です。  
岩田 吉廣さん
- ①世界大会参加者全員元気に帰国致しました。  
②松波前会長、1年間の大役ご苦労様でした。泉新会長の活躍をお祈りします。  
本多 清治さん
- 泉会長、亀井幹事、1年頑張って下さい。  
長瀬憲八郎さん
- 幹事になってしまいました。1年間、宜しくお願ひします。  
亀井 直人さん
- 泉会長、亀井幹事はじめ、役員・理事の方、1年体に気をつけて頑張って下さい。  
近藤 雄亮さん
- 本年度も1年宜しくお願ひします。  
山口 哲司さん
- 初めて、司会補佐をさせて頂きます。ご指導宜しくお願ひ致します。  
田中 宏さん
- 本年度も1年間宜しくお願ひ致します。  
大嶽 達郎さん
- 先日は野崎さんには大変お世話になりました。ありがとうございます。  
平野哲始郎さん
- 創立後33年が経過し、クラブは過渡期にあります。若い会員を迎へ、次の世代を育てる努力が欠かせません。泉新会長、亀井幹事にも引き続き、次世代育成に尽力頂けるようお願い申し上げます。  
高須 洋志さん
- 泉会長、亀井幹事、これから1年間ロータリーを楽しんで下さい。  
松波 恒彦さん
- 泉会長、亀井幹事、1年間頑張って下さい。今年度もよろしく。  
稲葉 徹さん

- ①泉会長の船出を祝し、亀井幹事の舵取りを祈り、1年間宜しくお願ひ致します。  
②本日、東京日本橋西RCより小川浩一さんをお迎えします。  
野崎 洋二さん
- 泉会長、亀井幹事の門出を祝して。  
市岡 正蔵さん
- 泉会長、亀井幹事、出発おめでとうございます。本年も宜しくお願ひします。  
岩本 成郎さん 鶴田 浩さん 遠山 喬郎さん  
田中 隆義さん 長坂 邦雄さん 渡辺喜代彦さん  
高木 元明さん 湯澤 信雄さん 湯澤 勇生さん

### 7月お誕生日おめでとう

内田 久利さん 松井文一郎さん 佐治 寛行さん  
 渡辺喜代彦さん 岩田 吉廣さん 湯澤 信雄さん  
 鈴木 圓三さん 田中 隆義さん

## 卓話

泉憲一會長

本日の卓話は、今年度(2013-2014年度)のRI会長テーマ、ガバナー方針、名古屋瑞穂ロータリークラブ会長方針、並びに活動計画について発表させて頂きます。その前に、少し私事の話をさせて頂きます。実は一昨年、高須さんから今年度会長就任のお話を頂き、「まあ、やれるでしょう」という印象を持たせてしまい、現在、この場所に私が立っているわけです。周りからは、「受けた以上、しっかりやってもらわないと困るよ」という厳しい言葉も頂いており、大きなプレッシャーを感じております。昨年の会長研修会以前は、“何とかなる”という甘い気持ちもありましたが、就任が迫り、ロータリーを学ぶにつれ、RCは大変な所だという認識を持ちました。そして今年、3月16日にPETS、4月14日に地区協議会での講習を受け、ますますプレッシャーがかかり、進退窮まっているのが実情です。ただ、私にとって救われること、心強いことは、昔から私のよき理解者が沢山いてくれることです。RC入会前から付き合いがある高村さんと野崎さんがいます。高村さんは三好C.Cでのゴルフのつながりでお世話になり、丸八会でも先輩としてお世話になっています。いろいろな場面でアドバイスを頂き、遠くから見てくれている頼もしい存在です。野崎さんは大学卒業後の若い頃、和合・三好・西仙台友好クラブのフレンドリーマッチで一緒に仙台へ行きました。また、RCのラスベガスゴルフ旅行へも一緒に行きました。私の尊敬している方が理事長をしているゴルフクラブでHcp委員長を務めておられ、共通の話題も多くあります。本多さんはスコットランド(イギリス)ゴルフトアーでは、セントアンドリュース、カーヌスティ、ターンベリー、グレンイーグルスと一緒に周りました。本多さんの山荘のある鈴蘭高原ゴルフ場にも一緒に行つたことを憶えています。また、東山のコース委員長として、日本オープンでご協力頂きました。高須さんはグラスゴー(イギリス)でのロータリー世界大会で一緒にし、行動的であり、物事をよく分かっている、よく見えている方だと感心致しました。松波さんは随分古い話ですが、台北延平RCを訪問した時、花蓮のツアーでホテルが同室になり、その時、きれい好きで几帳面な印象を受けました。それ以来、親交を深めています。長瀬さんは高校からの同級生で、体調を崩していたにも関わらず、副会長を頼みに行ったら、「分かった」と気持ちよく引き受けられました。内田さんは病気が治って出席されました。その他、名前は挙げなかったのですが、殆どの方々と何らかの形でお付き合いがあり、気兼ねなく話ができる人ばかりです。自分自身は、一人の人間としても一度鍛え直す機会と捉え、会長の責務を全うしたいと思います。そして、幹事の亀井さん、副会長の長瀬さん、今年度の役員・理事・各委員長の力を借りながら、しっかりと足元を固めて頑張ります。よろしくお願いします。

それでは、2013-2014年度のRI会長テーマ、2760地区ガバナー方針、名古屋瑞穂RC会長方針活動計画へと話を進めていきます。

**RIロン・バートン会長**の今年度のテーマは『ロータリーを実践してみんなに豊かな人生を』です。以下の3つの強調事項をあげています。

①**会員増強の推進**…「会員増強は他人事ではなく、皆さん自身のことであり、私自身のことであり、ロータリアン全員の問題です」と呼びかけています。“新入会員になったら指導するところまでが役割”です。RCに積極的に参加し、RCによって意欲を高め、RCの奉仕のパワーで人々の人生を豊かにできるようになって初めて、仕事が終わったことになるのです。具体案は「女性の門戸開放」と「若い会員候補の勧誘」です。例会時間や例会場を変えたり、新クラブの形態を見直すことにより、明日のロータリアンになってもらえる様に魅力あるRCである必要があります。RCが生き残るには時代の変化とともに、自分たちも変わら努力をしなければなりません。

②**ロータリー財団を通じた人道支援の充実**…2013年1月の国際協議会 RI会長の挨拶で、「ポリオの撲滅が現実に近づいている。終息のページを迎える。」という言葉で始まったようです。

**【使命】**ロータリー財団の使命は、ロータリアンが健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解・親善・平和を達成できるようにすることです。

**【目標】**持続可能な国際プロジェクトであり、地域社会のニーズに応じた地元プロジェクトの柔軟性を高め、RCを新しい次元へと昇華させることです。

③**ロータリーファミリーを通じたネットワークの強化**…ロータリアンに意欲を与え、積極的な参加を促し、より良い世界を築く力の一部となる機会を分かち合うこと。ロータリーに関われば、ロータリアンが積極的になれば、人々の生活を豊かにすることができます。このようなことを、ロン・バートン会長はおっしゃっています。

2760地区の田中正規ガバナーはガバナー方針のキャッチフレーズを『磨いて輝こう』としています。以下の4つの重点目標をあげています。

- ①会員意識の向上…RCについて知識を深めることで、ロータリアンの意識向上をはかる。
- ②クラブのパワーアップ…効果的なRCとして、活動計画をしっかりと作り、次年度の目標を設定することがパワーアップに繋がる。そして、将来のリーダーの育成をする。
- ③地区の改革…地区で組織改革してもらってから、各クラブにて実行・浸透させていく。
- ④会員増強

## 会長方針 名古屋瑞穂ロータリークラブ

- I. 今年度の方針『調和のとれたロータリーを目指す』
- II. 活動計画
  - (1)会員相互の親睦を深め、活気のあるクラブになる努力をする
  - (2)研修委員会の実行=会員の意識向上
  - (3)継続的な社会奉仕活動の取り組み
  - (4)青少年(新世代)奉仕(ロータークト)への支援を高める
  - (5)会員増強純増3名
  - (6)ポリオ撲滅に協力する
  - (7)環境保全活動の継続
  - (8)ガバナーエレクトに協力する
  - (9)台北延平RC、国内友好クラブとの友情を深める
  - (10)RI会長賞に挑戦する

## ベネファクター表彰

泉憲一會長が松波恒彦直前会長からベネファクター表彰を贈呈されました。



## ポールハリスフェロー表彰

佐治寛行さんと田中宏さんが泉憲一會長からポールハリスフェロー表彰を贈呈されました。



## 出席者表彰

大嶽達郎さん、関谷俊征さん、鈴木淑久さんが泉憲一會長から通算5年100%出席者表彰を贈呈されました。



## 例会のご案内

### ■今週の卓話 7月11日(木)

会員卓話：佐治寛行さん  
テーマ：新入会員イニシエーションスピーチ

### ■次週の行事 7月18日(木) 第1回クラブフォーラム

内容：決算・予算・委員会方針

### ■次々週行事 7月25日(木) 第2回クラブフォーラム

内容：委員会方針